## 懇親体験事業「出石そば打ち体験と城崎温泉」実施報告

平成 27 年 10 月 28 日(水)に「出石城山ガーデン」にて "そば打ち体験"。城崎温泉にて "街並み散策"と "外湯入湯"の懇親体験事業を参加者 2 0 名で行いました。

当日午前8時に三ノ宮駅前を出発、但馬地区の会員と途中合流し、豊岡市出石町の出石城近くの「出石城山ガーデン」にお昼前に到着。参加者全員さっそくエプロン姿になり、そば打ち職人より簡単な説明を受けた後そば打ちを開始。時間の制約もあり「丸だし(そば玉)」からの作業。打ち粉を作業台へ撒き、手のひらを使い軽く生地を伸ばし次に麺棒を使って少しずつ伸ばしていきます。そして専用の包丁で麺にしますが、これが非常に難しい。会員の個性がよく出て、丁寧な人、思い切りの良い人、きしめんのように切ってしまう人など様々な仕上がりで盛り上がりました。全員の麺はまとめられ施設で調理され、昼食として試食。よく食べるそばの味と一味違う。でも皆で一生懸命作ったので、食事や会話が進み、そば打ちを通して懇親を深める事ができた。

次に「城崎温泉」に向かいました。一行はさっそく外湯に浸かり会員間の"はだかの付き合い"でより一層懇親を深めると共に、日々の疲れを癒すことが出来た。その後情緒ある城崎の街並みを散策や土産物を買い求めるなど思い思いに時間いっぱい過ごし城崎温泉を後にしました。

帰路は但馬、姫路地区の会員が順次下車し三ノ宮へ戻り無事解散となりました。 今回は会員間の懇親をより深めたいという趣旨で企画しましたが、狙い通り大いに盛り上がり有意義な事業を開催できたと思います。

最後に今回の事業を開催するに当たり、ご協力して頂いた会員各位の皆様、お世話になった各訪問先の皆様、本当にありがとうございました。

